

Forums pour l'entourage

Post cure longue durée

Par Jlb77293 Posté le 27/03/2024 à 08h15

Bonjour, mon fils à 25 ans il est polytoxicomane principalement aux benzodiazépines cannabis et alcooll. Il consomme depuis plus de 5ans.

Il a fait une cure de sevrage en hôpital psychiatrique 5 semaine suivi d une post cure dans une clinique spécialisée 5 semaines en 2023.il a replongé récemment et va refaire une cure en avril ..je cherche des infos et des appels à témoignages pour trouver à l issue de cette post cure un autre endroit pour une réinsertion sur du long terme 6mois ou plus.

Merci de vos conseils expérience
Jlouis